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   A Câmara realizou audiência pública para discutir a saúde
mental dos jovens, em vista dos acontecimentos relatados de
lesões autoprovocadas por adolescentes, em Matias Barbosa. A
audiência foi solicitada através de requerimento de todos os
vereadores, e reuniu estudantes e profissionais das áreas da
Educação e da Saúde, que relataram experiências e os desafios
diários dos atendimentos relacionados à saúde mental,
representantes do Poder Executivo, e os vereadores Anselmo
Leopoldino, presidente da Câmara, Soninha Vieira, secretária da
Mesa Diretora, Diego Milioni, João Felipe da Silva (Chopinho),
Leonel dos Santos e Weley Rodrigues (Eré).
     Ao fazer a apresentação do tema, o vereador Diego Milioni
destacou o aumento da ocorrência de casos de automutilação e
autolesões pós-pandemia. “Nós, professores, estamos vendo o
que está acontecendo nas escolas. Em uma semana houveram
três casos de automutilação no Cônego”, comenta. Um
comportamento que tem aumentado não só em Matias Barbosa ou
em Minas Gerais, mas que se espalha pelo Brasil e pelo mundo.
     A psicóloga Débora Henrique explica que os jovens trazem o
alívio de uma dor emocional como justificativa para essa prática.
“Eles não conseguem lidar com essa angústia, e existe um alívio
momentâneo quando eles têm esse tipo de comportamento, que
logo depois volta, somada à culpa”. Para ela, as situações de
maior risco podem estar relacionadas a abusos e violências
interpessoais físicas ou psicológicas, como o bullying, depressão,

aos impactos negativos das redes sociais, ou até mesmo com
afalta de prática esportiva e de contato com a natureza. A
psicóloga orienta que é preciso estar atento ao comportamento
dos jovens em todas as suas relações sociais, na tentativa de
frear comportamentos que levem a essas lesões.
      O diretor da Escola Cônego Joaquim Monteiro, Leandro
Dornellas, destacou esses fatores extra escolares no impacto do
aumento dos casos, e que as escolas devem se tornar um local,
para além do processo educacional, cada vez mais acolhedoras.
Nesse sentido, ele acrescenta que é preciso um trabalho em rede
para auxiliar a escola e os professores. 
     Entre as iniciativas positivas adotadas pelo município, a
diretora do Departamento Municipal de Educação, Simone Guedes,
salienta o trabalho iniciado, em 2020, com a inclusão de uma
psicóloga escolar, na rede municipal de ensino.
     Os vereadores enfatizaram a necessidade de ações imediatas,
desde a criação de ambulatórios para atendimento, buscando
recursos através de emendas junto ao Estado, até a ampliação de
eventos e espaços culturais e esportivos pelo Executivo.
     “O objetivo da audiência pública é envolver todos os atores
para que a gente possa achar, em conjunto, a solução”, afirma o
presidente da Câmara Anselmo Leopoldino. “A solução mais viável
foi apontada aqui: a criação de comissão interdisciplinar para
achar um caminho viável para atendimentos, não só aos pais, mas
aos alunos que têm sofrido esse problema”, conclui.
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DIVERSÃO E BRINCADEIRAS MARCAM A
SEMANA DAS CRIANÇAS NA CÂMARA

   O Dia das Crianças, 12 de outubro, é uma data muito esperada pelas
crianças. Nesta semana, a Câmara preparou duas tardes cheias de
brincadeira e atividades para os pequenos.
     Ideal para estimular as habilidades manuais e as capacidades
criativas das crianças, a oficina de arte fez a criançada “por a mão na
massa”, explorando diferentes técnicas para realizar os projetos e
deixar a imaginação voar. Na parte externa da Câmara, uma grande festa
garantiu a diversão, com diversas atividades e brinquedos, como pula-
pula, piscina de bolinhas, escultura de balões e pintura facial.
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VIRADA AMBIENTAL UNE GERAÇÕES
PARA A PRESERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE

    Participantes do  Câmara MAIS, programa desenvolvido
através da Escola do Legislativo, voltado para a pessoa
idosa, se reuniram em Plenária e deliberaram sugestões que
serão encaminhadas para os vereadores e que pretendem
facilitar a vida da pessoa idosa em Matias Barbosa.
     O maior número de demandas específicas está na área da
Saúde, como a garantia da prioridade para marcação de
consultas, agendamento e entrega de exames, o acesso a
medicamentos básicos na Farmácia Popular e a
equipamentos ortopédicos, como cadeira de rodas e de
banho, e o atendimento domiciliar, caso não possa se dirigir
ao pronto atendimento.
     A falta de geriatra — médico especialista no cuidado de
pessoas idosas —para atendimento diário, a reativação do
Raio-X e um atendimento humanizado, especialmente na
Policlínica, PSFs e UBSs, foram pontos trazidos pelo grupo.
Demandas sobre o acolhimento de denúncias de maus-
tratos, abandono, abuso financeiro, e apoio da Defensoria
Pública e do Ministério Público também foram destacadas.
     Já na área de mobilidade urbana, além do conserto dos
passeios e acessibilidade, uma sugestão é para o transporte
municipal de bairro a bairro, em linhas específicas, operando
também com vans e micro-ônibus.
     A criação de espaços de lazer e hortas comunitárias em
todos os bairros, e de um Centro de Convivência que ofereça
jogos recreativos, aulas de artesanato, dança e teatro,
foram ações destacadas para as áreas físico-esportiva,
social e artística, assim como a realização de baile e desfiles
para pessoas idosas.
     A Plenária foi acompanhada pelo presidente da Câmara
Anselmo Leopoldino, pelo vereador Weley Rodrigues e pelos
coordenadores do Câmara MAIS, Lenir Faria e Claudinei
Lima.

   Alunos da Escola Municipal Orlinda de Albuquerque Castro, que
participam do Programa de Educação Ambiental - PROGEA, da Polícia
Militar de Minas Gerais, e participantes dos programas Parlamento Jovem
de Minas e Câmara Mais, desenvolvidos pela Câmara, e comunidade local
participaram da Virada Ambiental.
     O objetivo da Virada é despertar toda a população sobre a
necessidade de conscientização e adoção de comportamentos
socioambientais sustentáveis que contribuam para a preservação do
meio ambiente e restauração de recursos ambientais.
      Além da distribuição e do plantio de mudas, na Represa do Monte
Alegre, foi realizada a exposição de animais empalhados, e o público
pôde acompanhar palestras sobre plantio de árvores.
     A presença do mascote da Polícia Militar Ambiental, o Florestinha, foi
comemorada, principalmente pelo público infantil. De forma lúdica,
Florestinha também falou sobre a preservação do meio ambiente

CÂMARA SEDIA ATIVIDADES DO OUTUBRO ROSA

   A Câmara sediou, nos dias 21 e 22 de outubro, atividades da campanha
Outubro Rosa, uma iniciativa da Prefeitura, através do Departamento
Municipal de Saúde, em parceria com a Câmara.  A  programação incluiu
rodas de conversa com equipe multidisciplinar, apresentações, momento
de beleza e espaço kids, e exames, como o preventivo.


